Mazières-en-Gâtine. Une semaine Europe entre vêtements et cuisine



La collégienne Laure a choisi le costume pour représenter l'Espagne.

Au collège Roger Thabault, la semaine 23 au 27 mai a été consacrée à l'Europe. Vendredi 27 mai, les élèves ont été invités à vêtir les couleurs de l'Europe, au gré de leurs enviés : costumes traditionnels, maillots de clubs européens, maquillage, drapeaux etc.

Toute la semaine, les élèves ont participé à des séances d'atelier affiches, pris connaissance de l'exposition de la Maison de l'Europe intitulée : « L'Europe pourquoi ? Comment? ». Tous les thèmes sur l'Europe ont été abordés avec les professeurs : citoyens européens, la carte touristique de l'Europe, le sport, la cuisine, l'école, l'écologie, le cinéma, la musique.

Au self, les menus ont été adaptés : un bœuf Stroganoff pour découvrir la Pologne, une potée aux choux et munster pour l'Allemagne, une paëlla de la mer pour l'Espagne, ou un triffle, un dessert, pour l'Angleterre.

